

FPII

Danramil 12/Sangir Dampingi Bupati Solsel Serahkan Seragam Sekolah Gratis

JIS Sumbar - SOLSEL.FPII.OR.ID

Aug 26, 2023 - 11:15



SOLSEL - Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, diwakili Danramil 12/Sangir Kapten Inf Amriade mendampingi Bupati Solok Selatan dalam kegiatan Penyerahan Seragam Sekolah Gratis Bagi Peserta Didik Baru SD dan SMP Se Solok Selatan Tahun Anggaran 2023, bertempat di SMP 17 Solok Selatan, Sumatera Barat, Jum'at, 25 Agustus 2023.

Penyerahan Seragam Sekolah Gratis Bagi Peserta Didik Baru SD dan SMP Se Solok Selatan oleh Bupati Solok Selatan H. Khairunas S.I.P., M.Si didampingi

Wakil Bupati Solok Selatan H. Yulian Efi M.M., dan turut dihadiri Sekda Kab. Solok Selatan Dr. Syamsu Rizaldi S.E.S.I.P., M.M., Ketua DPRD Solok Selatan Zigo Rolanda S.E., M.M., Dandim 0309/Solok diwakili Danramil 12/Sangir Kapten Inf Amriade, Kapolres Solok Selatan diwakili Kapolsek Sangir Jujuan, Kajari Solok Selatan diwakili Kasi Pidum Misnawati S.H., Kepala Dinas Pendidikan Solok Selatan Syamsu Ria, Camat Sangir Jujuan Elfi hendri M.Pd., Para Kepala OPD Se Kab. Solok Selatan, Kepala sekolah SD dan SMP Se Kec. Sangir Jujuan, Wali Nagari Se Kec. Sangir Jujuan, Ketua Bamus Se Kec. Sangir Jujuan, Kepala Jorong Se Kenagarian Padang Air Dingin, Ketua KAN, Tomas, Toga, Toda Se Kec. Sangir Jujuan.



Dalam kesempatan tersebut Dandim 0309/Solok melalui Danramil 12/Sangir mengatakan, kegiatan hari ini sebagai upaya menjamin terselenggaranya pendidikan yang setara bagi segenap masyarakat, dengan memberikan fasilitas pendukung bagi peserta didik baru tingkat SD dan SMP, memberikan semangat kepada putra putri kita untuk tetap belajar.

"Pemberian bantuan seragam tersebut dimaksudkan untuk meringankan biaya pendidikan. Sehingga, betul-betul dapat meringankan biaya yang harus dikeluarkan bagi orang tua/wali peserta didik," tutur Danramil.

Menurutnya, pendidikan harus dapat diakses oleh semua lapisan masyarakat dan dijamin sebaik-baiknya dengan adanya sinergisitas yang baik antar semua instansi.

Ditambahkan Danramil, selain pemberian seragam gratis oleh Bupati Kabupaten Solok Selatan juga menyerahkan bantuan sembako pangan dan bibit tanam serta bibit ikan kepada masyarakat di Nagari Padang Air Dingin.

"Semoga dengan adanya pembagian pakaian seragam gratis ini dapat meningkatkan semangat dan moral belajar bagi para pelajar yang berada di Kabupaten Solok Selatan. Dan penyerahan bantuan sembako dan bibit serta juga ikan dapat meningkatkan ketahanan pangan juga kesejahteraan taraf perekonomian masyarakat di Kabupaten Solok Selatan," pungkas Kapten Inf Amriade.